

L'ONU déçue de l'autorisation par Israël de nouvelles constructions à Jérusalem-Est

6 août 2011 – Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, s'est déclaré samedi "profondément déçu" par la récente autorisation par le gouvernement d` Israël de nouvelles constructions à Jérusalem-Est et a répété que ces activités de colonisation, notamment à Jérusalem-Est, étaient contraires au droit international.

"Il est préoccupé par les actions provocatrices sur le terrain", a souligné son porte-parole dans une déclaration. "Le Secrétaire général soutient les efforts actuels pour trouver un moyen de reprendre les pourparlers de paix" entre Israéliens et Palestiniens.

Pour Ban Ki-moon, "créer un environnement qui soit favorable aux avancées est crucial", a encore dit son porte-parole.

Le gouvernement israélien a autorisé la construction de plus de 900 logements à Jérusalem-Est.